

# KABAR TERBARU

## Dengan Motto" Merangkai Hati Merajut Kebersamaan, ISMEAN Angkatan 90 Gelar Pengukuhan Pengurus Baru

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID](http://BUKITTINGGI.KABARTERBARU.CO.ID)

Nov 12, 2023 - 14:59



vivo V20 · Linda Yusuf

*ISMEAN Angkatan 90 Gelar Pengukuhan Pengurus Baru*

Bukittinggi-Ikatan Alumni SMEA Negeri Bukittinggi ISMEAN Angkatan 90 digelar di salah satu hotel di jalan Sudirman Bukittinggi pada Minggu (12/11) dengan motto "Merangkai Hati Merajut Kebersamaan" untuk pengukuhan pengurus baru

ISMEAN 2 Bukittinggi.

Turut hadir Walikota Bukittinggi atau yang mewakili, Ketua Dewan Pimpinan pusat Alumni SMEAN Bukittinggi Yontrimansyah SE, Ketua Umum Angkatan 90 Herri Yanto, Kepala Sekolah SMEAN (SMK2) Dra Mery Desna M.Pd, Ketua Koordinator Alumni Bundo Santi Martin dan seluruh alumni SMEAN Bukittinggi.

Kehadiran ikatan alumni selain sebagai wadah komunikasi antar lulusan, ikatan alumni juga berperan besar dalam memberikan informasi yang berkaitan dengan kesempatan berkarir dan pertukaran informasi.

Bunda Santi Martin selaku koordinator di semua bidang pelaksana SMEAN mengatakan ISMEAN ada sekitar 240 orang dari 8 kelas, namun yang masih aktif itu semuanya sekitar 220 orang.

Kegiatan hari ini didukung oleh kawan kawan semua dan dananya berasal dari hasil "Badoncek" atau sumbangan kawan-kawan semuanya.

"Kami disini di ISMEAN 90 bekerjasama mana yang punya kelebihan berupa materi, atau kelebihan tenaga menyumbangkan tenaganya bagi yang kelebihan fikiran bisa disumbangkan dengan fikiran dan bagi yang bisa doa bisa menyumbangkan dengan doa dan akhirnya terlaksanalah kegiatan kita hari ini," ujar Bundo Santi Martin.

Dikatakannya, Kegiatan ini juga didukung oleh beberapa anggota dewan yang telah memberikan karangan bunga termasuk juga dari SMK 2 Bukittinggi dan dari kawan-kawan Alumni yang mempunyai usaha sendiri.

"Dukungan yang sangat besar dan luar biasa sehingga kita bisa melaksanakan acara ini dan kita ingin bersama-sama bersilaturahmi dan didukung oleh beberapa anggota dewan yang telah memberikan karangan bunga dan fasilitas untuk pengukuhan ini," terangnya.

Ketua umum ISMEAN 90 Herri Yanto Amir dalam sambutannya mengatakan, seperti motto kita "Merangkai Hati Merajut Kebersamaan.

"ISMEAN ini terbentuk melatar belakangi atas dasar kawan kawan yang ingin suatu tali silaturahmi yang berlandaskan kekeluargaan serta mengedepankan santun bicara sebagaimana kita ketahui dimana-mana orang sudah banyak memakai medsos untuk melakukan komunikasi di dalam wadah organisasi.seperti WhatsApp, Instagram dan Facebook," terang Herri.

Lanjut dikatakannya, maka disini untuk **santun bicara** dibutuhkan, bagi kami ISMEAN untuk meligitimasi santun bicara maka dibentuk AD ART yang fungsinya menuntun anggota untuk berinteraksi ke arah yang lebih baik antara satu dengan yang lain dan saling menghargai.

"Alhamdulillah berkat kerja kawan-kawan dengan membentuk suatu tim kerja atau Komite maka terbentuklah AD ART , susunan pengurus Logo, bendera, jumlah anggota yang mana ini merupakan syarat untuk mendaftar ke DPP," ungkapnya

Menurut dia, jadi jelas bahwa kita membentuk organisasi ini bukan sekedar untuk kumpul-kumpul biasa namun jauh untuk menjalin tali silaturahmi kedepannya,

menjaga ukhuwah seperti kata pepatah Minang "**Kok Sakik Baimbau kok Sanang Baimbauan**"

"Saya sebagai pengurus mengucapkan terima kasih yang sedalam-dalamnya, apabila organisasi ISMEAN ini tanpa kehadiran kawan-kawan ingatlah **ISMEAN ini milik kita bukan milik saya,**"

"Saya berharap jika ada lawan kawan yang masih belum bergabung di ISMEAN ini untuk menggabungkan diri dalam rangka merangkai hati merajut kebersamaan" harap Herri.



Selanjutnya Yontrimansyah selaku ketua DPP menyampaikan ia merasa kaget melihat acara ini dan ini sangat meriah sekali.

"Kawan alumni membuat suatu organisasi bukan main-main tetapi sepenuh hati, mereka memperlihatkan kerjasama yang sangat kompak.," ujar Yontrimansyah.

Ia berharap kepada semua alumni dapat mencontoh kegiatan yang telah dilakukan oleh alumni ISMEAN Angkatan 90 Bukittinggi.

Hal senada juga disampaikan Kepala SMK 2 Bukittinggi Dra Mery Desna M.Pd, bahwa ia merasa bangga dan sangat memberikan apresiasi yang sangat luar biasa khususnya ke Angkatan 90, karena selama ini kita juga Alumni dari SMK 2 atau ISMEAN yang dulunya tamatan 87 sudah 40 tahun.

"Baru kali ini dikukuhkan untuk pengurusannya ini adalah hal yang sangat luar biasa, mudah-mudahan menjadi contoh juga bagi angkatan-angkatan lainnya dan tentu kami berharap dengan adanya alumni per angkatan ini tentu informasi akan cepat ada ke sekolah terutama sekali untuk adik-adiknya yang akan tamat

tentu ada informasi-informasi di mana lowongan untuk bekerja atau mungkin alumni ini yang sudah punya usaha nantinya bisa membawa adik adiknya bekerja," pungkas Meri.

Selanjutnya acara tersebut diakhiri dengan makan siang dan nyanyi bersama para Alumni ISMEAN.

**(Linda).**